

Extiende baja crédito al consumo (El Reforma 30/09/08)

Extiende baja crédito al consumo (El Reforma 30/09/08) En la medición anual, el crédito vigente al consumo cayó 15.7 por ciento en el octavo mes del año. Foto: Archivo Con respecto al mes anterior, en agosto la caída fue de 1.28 por ciento en tarjetas de crédito y de 0.75 en bienes de consumo José Luis Caballero Ciudad de México (30 septiembre 2008).- En agosto, el crédito vigente al consumo registró una baja de 0.73 por ciento respecto a julio, su segunda baja consecutiva en lo que va del año. Vía tarjeta de crédito la caída fue de 1.28 por ciento y en bienes de consumo de 0.75 por ciento en agosto de 2008, respecto al mes anterior, todo ello de acuerdo con información del Banco de México (Banxico). En contraste, la cartera vencida registró un aumento de 2.92 por ciento en términos reales, también en agosto, respeto al mes anterior, donde la tarjeta registró un crecimiento de 13.6 por ciento. En la medición anual, el crédito vigente al consumo cayó 15.7 por ciento en agosto, un retroceso de 21.9 por ciento vía tarjeta de crédito y de 5.4 por ciento en bienes duraderos. Es importante señalar que este rubro se ve afectado, desde marzo de 2008, por el traspaso de cartera de crédito de la banca comercial a las Sofomes E.R. por lo que las comparaciones a tasa anual no son estrictamente válidas.